

Videocámara Sony HDR-CX240E

no

Solo puede haber un pequeño inconveniente: al disparar, de alguna manera puede presionar accidentalmente la cámara, como resultado, se escucha un pequeño silbido del cuerpo.

Todos los problemas comienzan con poca luz: la imagen es MUY ruidosa, generalmente no es deseable usar el zoom. La cámara también registra el ruido que hace (zumbido del motor), lo que le permite usarla solo para grabar una imagen. La cámara graba archivos en intervalos de 10 minutos, hay una pausa de casi un segundo en la pista de audio.

Ruido extraño/parloteo de la cámara, lo que hace que sea imposible grabar videos con una voz en absoluto silencio. No hay forma de conectar un micrófono externo.

En condiciones de poca iluminación, ajusta la nitidez muy lentamente y, a veces, simplemente no dispara con nitidez. Video en MPEG 4 de pésima calidad - grano, ruido. Varias veces la cámara se apaga sin razón y solo dispara un campo negro. Es posible transferir el video a la computadora solo si tiene Windows 8 o superior. No todos los videos llegan a la computadora

Granulados con poca luz.

La calidad del video es terrible.

Modo de fotografía de baja calidad, obturador de lente manual

No hay tomas nocturnas.

Compré la cámara en abril de este año. Aproximadamente tres semanas después de la compra, la batería se descargó nuevamente y se negó por completo a cargar. Lo llevé a servicio en garantía. La batería ha sido reemplazada. Pasaron dos semanas y me dio vergüenza notar que la batería nueva aguantaba cada vez menos. Bueno, probablemente tenían una batería defectuosa en el servicio, decidí. Decidí no volver a ir con ellos (es inútil jurar). Yo mismo compré una batería nueva, especialmente porque todavía quería comprarla más potente. Y luego pasaron otras semanas y después de cada nueva recarga, la batería se agota cada vez más rápido. Está claro que el humor por esto ya no es solo para disparar, sino en general para llevar cámaras en la mano, no. Está claro que el problema no está en las baterías. El otro día otra vez en el servicio. Bueno, espero que la situación se resuelva lo menos posible con poco derramamiento de sangre. De lo contrario, es banal e insultante por el dinero gastado, y también por los nervios y la fuerza desperdiciados.